

Date: December 4, 2025

التاريخ: 4 ديسمبر 2025

To: Boursa Kuwait Company KPSC

المحترمين،،،

السادة/ شركة بورصة الكوبت

تحية طيبة ويعد،،،

Company KPSC shares

Reference to the above mentioned subject and the received Email from Boursa Kuwait Company on December 4, 2025 and in compliance with the Article 4-5 from the Tenth Module (Disclosures and Transparency) of the CMA Executive Regulation of Law No. 7 of 2010.

We would like to state that there are no recent developments that may have an impact on the share trading volume and price other than what was disclosed to the market and the company is not aware of any reasons causing the unusual trading.

<u>الموضوع: تعقيب على تداول غير إعتيادي على أسهم الشركة Unusual Trading in National Real Estate</u> الوطنية العقاربة ش.م.ك.ع

> بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى البريد الإلكتروني الوارد إلينا من شركة بورصة الكويت بتاريخ 4 ديسمبر 2025 ، وإعمالاً بنص المادة 4-5 من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وبتظيم أنشطة الأوراق المالية وتعديلاته.

> نود الإفادة بأنه لم تكن هناك أي تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على سعر السهم أو كمية التداول بخلاف ما تم الإفصاح عنه مسبقاً وليس لدى الشركة أي معلومات عن أسباب هذا التداول غير الإعتيادي.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

فيصل جميل سلطان العيسى - Faisal jamil Sultan Al Essa الرئيس التنفيذي ونائب رئيس مجلس الإدارة - Vice chairman & CEO



P.O.Box 22644 Safat 13087 Kuwait